



Rat	19.05.2016
-----	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	259/2016-2
-------------	------------

Stand	05.04.2016
-------	------------

**Betreff Mitteilung betr. Umfirmierung der Regionalgas Euskirchen GmbH & Co. KG in e-regio GmbH & Co. KG**

**Sachverhalt**

Die Stadt Bornheim ist mit 2,814 % an der Regionalgas Euskirchen GmbH & Co. KG beteiligt.

Nach Beschlussfassung in den Gesellschaftsgremien sowie Herbeiführung der notwendigen notariellen Formalitäten hat sich die Regionalgas Euskirchen zum 06.04.2016 in die e-regio GmbH & Co. KG sowie die e-regio Verwaltungs- und Beteiligungsgesellschaft mbH umfirmiert. Das „e“ steht dabei für die Versorgung mit Energie, da das Portfolio von der ursprünglich reinen Gasversorgung im Laufe der Jahre um neue Geschäftsfelder wie Strom, Wasser und Wärme erweitert wurde und sich das Unternehmen nunmehr als vielseitiger Energiedienstleister in jeder Hinsicht sieht. Mit „regio“ soll die Verwurzelung in der Region bekräftigt werden. Mit dem neuen Namen, einem neuen Marketingauftritt und neuem Logo sollen laut Angaben der Gesellschaft eine neue Serviceoffensive, neue Produkte und eine komplette Modernisierung des Erscheinungsbildes des Unternehmens einhergehen.

Da es sich bei der Umfirmierung der Gesellschaft nicht um eine wesentliche Änderung des Gesellschaftsvertrages oder -zwecks handelt, ist ein Ratsbeschluss gemäß § 108 Absatz 6 b) GO NRW sowie die Anzeige bei der Kommunalaufsicht gemäß § 115 Absatz 2 a) GO NRW nicht erforderlich.